

*****佛事の常識・非常識*****

Q:仏花は造花でなく生花でないためですか？A:もちろん生花が正式です。

暑い夏がようやく終わろうとしています。仏様に供えるお花も、真夏には3日と持ちません。すぐにお花がしおれたり、花瓶の水が腐ります。この時季、本堂の花瓶を触るとぬくい感じがする程です。そんな時季には、つい造花に頼りたくなるものです。正直、私も造花に頼ることがしばしばあります。それなのになぜ生花を用いるのが正式かという、「いのち」を表しているのだと思います。「生あるものは、必ず死に帰し、盛んなる者は終に衰える習いなり」と蓮如上人が教えられる通り、いのちある者は衰え滅んでいくと頭では分かっていますが、私たちはいつまでも永遠に生きられるかのように振る舞ってしまいます。人生の一大事を延々と先送りし続けて日々過ごしています。そういうあり方から、人生の一大事に向けて導こうとするのが仏教です。生花は、私たち人間のいのちを象徴しているのではないのでしょうか。すぐにしおれ、枯れ散っていきます。だからこそあだやおろそかにできないんだよと教え目覚ましめるために生花を仏様にそなえるのではないのでしょうか。仏様のお給仕も、単なる形式でなく、教えを頂くことだと思います。

*****ハッピープレゼントクイズ*****

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:世の中で恐ろしいものを順に並べた語は、次の三つの中のどれでしょうか？



- ①地震雷火事場の馬鹿力 ②地震雷火事^{じしい}爺 ③地震雷火事親父

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。

fax の受付は、朝8時～夜9時までとさせていただきます。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで
ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。
先月の答え、②一期一会でした。茶道から出た言葉です。食べ物のイチゴではないです。

*****坊守の月イチブログ*****

夏バテ注意

毎日まだまだ暑いですね。

こちら高松市でも口を開けば「暑い暑い」人に会っても「暑い暑い」と挨拶をしています。朝9時を過ぎるとすでに30度越えているのだからたまったもんじゃない。心配なのは猫のニャー。



朝起きた時には元気にまとわりついてきますが、時間が経つにつれ姿が見えなくなります。部屋の隅でグダーッと壁にもたれて寝る姿があまりに痛々しくてかわいそうなので、やっぱりエアコンをつけます。

おばあちゃん猫だから大事にしないとね。

猫の熱中症ってあるんでしょうか？

元はのら猫のはずですが、のら猫魂はどこかに置いてきた様子、寝顔もかわいいです。

@かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。